

Meurtre Au Collège.

Le collège Amérique était un établissement très connu par sa bonne réputation; presque tous les parents inscrivaient leurs enfants dans ce collège. Il était très grand, avec une piscine, un gymnase, une cantine. Il comptait 989 élèves, le bâtiment portait les couleurs du drapeau Américain sur toutes les briques. Une forêt s'étendait à côté du collège.

Un mercredi d'hiver, un groupe d'élèves fut gardé en retenue par le professeur d'histoire Mr Grégoire. S'ils étaient consignés de 16h00 à 17h00, c'était à cause de leur mauvais comportement en cours d'histoire. Il était 16h00 la majorité des élèves était restée en heure de retenue et attendait leur professeur d'histoire, la retenue se déroula dans le calme. A 17h00, les élèves entendirent la sonnerie du collège ils se précipitèrent alors à l'extérieur du bâtiment.

Lucia, la dame de service, commença à faire le ménage dans le collège. Elle alla donc chercher son matériel. Quand elle ouvrit l'armoire, un corps lui tomba dessus! Effrayée, elle hurla, elle mit le corps par terre et appela la police. Pendant ce temps, la femme de ménage attendait les policiers en regardant le sang de la victime couler sur les escaliers... pauvre femme! Elle était si terrorisée qu'elle ne pouvait presque plus marcher. Les policiers arrivèrent et interrogèrent la femme de ménage. Ils lui demandèrent si elle était seule dans le collège au moment du meurtre et si elle connaissait la victime; elle répondit aux questions et rentra chez elle. Sur le chemin, elle eut une impression bizarre. Elle se mit à trembler de peur. Elle arriva à son domicile, elle ouvrit la porte, entra et vit le poignard du meurtre de Mr Grégoire. Une lettre se trouvait sur la table de nuit, elle la lut : «Si vous témoignez...»

La pauvre avait si peur qu'elle décida de se taire.

Le jour suivant, elle fut convoquée par Léo l'enquêteur qui lui posa des tas de questions mais il n'obtint aucune réponse. Alors, elle rentra chez elle, elle ouvrit la porte, et aperçut encore une carte sur son bureau. Sur cette carte, on la remerciait de n'avoir rien dit à la police. De toute façon, elle n'avait pas eu le choix. Trois jours après, elle recevait encore des lettres anonymes qui la menaçaient, elle décida alors de se rendre chez Mr Léo l'enquêteur. Elle lui conta son affaire:

- Il y a 3 jours, on a commencé à m'envoyer des lettres anonymes qui contenaient des menaces pour moi et mes proches, si je venais à témoigner.
- Et pourquoi n'êtes-vous pas venu me voir plus tôt? Demanda Mr Léo
- Parce que j'avais peur, chuchota Mme Lucia.
- Vous allez me rapporter les lettres que l'on vous a envoyées, proposa Mr Léo et ensuite vous allez me raconter ce que vous avez vu du meurtre.
- Je vous ramènerai les lettres demain et je n'ai rien vu du meurtre, je ne sais pas ce qui s'est passé avant que je retrouve le corps, affirma Mme Lucia
- Vous êtes sur que vous n'avez croisé personne ? Demanda Mr Léo avec insistance.
- MAIS SI!!!! avant que j'aie cherché le matériel ménager, j'ai vu un homme, qui passait dans le couloir. Il me paraissait pressé, énervé ;c'était la première fois que je voyais cet homme dans ce collège, s'exclama Mme Lucia.
- Pourriez-vous me le décrire? Demanda Mr. Leo
- Euh! Je ne me souviens, pas très bien. Il était grand costaud, il avait l'air de cacher quelque chose sous son manteau noir. Ah Oui, il portait un chapeau! répondit Lucia
- Et vous ne vous souvenez de plus rien? Demanda Mr Léo
- Nan ... si il a laissé tomber un papier par terre. Dit madame Lucia
- Mais où avez-vous mis ce papier? Demande Mr Léo
- Je l'ai ramassé et je l'ai mis à la poubelle. Dit Lucia

Le jour suivant, il fit des recherches dans les poubelles pour retrouver le papier que l'homme en question avait laissé tomber. Ils n'avaient rien trouvé dans les poubelles. Mr Léo demanda alors à Lucia où exactement.

- Dans les poubelles de la cantine. Précisa Lucia.

L'équipe de policiers de Mr Léo revint fouiller et ils trouvèrent le papier en question. C'était une photo, mais il n'y avait plus la tête, il n'y avait que le corps. Ils rapportèrent alors la photo à Mr Léo pour qu'il l'identifie. Mais il n'y parvint pas...

Le soir même, quand Léo rentra chez lui, Lucia lit la même chose et elle trouva une lettre devant sa porte. Sur cette lettre, il y avait écrit: venez à 00h00 devant le collège, toute seule. Lucia, effrayée, prévient de suite Mr Léo et toute son équipe. A 00h00, Lucia arriva avec Mr Léo et il lui donna ses instructions: « faites comme si vous étiez seule ».

Lucia terrorisée attendit l'assassin et soudain, elle entendit une voix qui lui dit. « Viens par ici, viens par ici ». Aussitôt, les lumières s'allumèrent et on vit le voleur qui essayait de s'échapper car il avait aperçu les policiers qui l'arrêtèrent très vite! Lucia reconnut l'assassin car c'était son mari, son cœur s'accéléra et elle eut juste le temps de poser une question avant d'avoir un malaise:

- Pourquoi Déchoix, mais pourquoi donc? Demanda Lucia

Ils l'emmenèrent au commissariat et Mr Léo Demanda:

Pourquoi avez vous tué Mr Grégoire?

Mr Déchoix répondit:« Car je sentais qu'il avait des sentiments pour ma femme et j'avais très peur de la perdre , elle est tout ce qu'il me reste.

Mr Déchoix je vous arrête pour le meurtre de Mr Grégoire. Vous pouvez contacter votre avocat si vous le souhaitez et si vous n'avez pas d'avocat, la cour vous en fournira un.

Lucia refit sa vie avec Mr Léo et Mr Déchoix resta en prison pendant vingt ans.